
Compte-rendu de la réunion plénière 
du 23 janvier 2023 

lieu : Salle Clara-Anna 
Présents :  

Habitants : 31 
M. Hubert Bécart, élu référent du conseil de quar?er 

1. Mot d’accueil 

2. Présenta5on des personnes qui par5cipent pour la 1ère fois au 
conseil de quar5er 

3. Point PREVENTION du 2/12/2022 :  
Valérie L. fait un résumé sur ceCe réunion organisée en mairie du 8e le 2 décembre 2022 : 

- Le compte rendu a déjà été diffusé avec l’invita?on à ceCe même réunion. A savoir : il n’y 
aura pas de retour officiel de la mairie, c’est le principe de ce rendez-vous récurrent. 
- Pas de commentaire par?culier 
- La commission Tranquillité publique/Vivre ensemble enregistre plusieurs demandes 
d’inscrip?on, mais personne ne se porte volontaire pour être référent de ceCe commission, 
malgré la relance effectuée. 

4. Ac:vités de la commission URBANISME : 
Benoit P. fait un rappel des sujets en cours : 

- inaugura?on des abords de l’école Anne Sylvestre,  
- proposi?ons d’aménagement de la ‘’place Fonlupt’’  
- point d’étape sur la concerta?on Espace Dumont/Jardin Schwartz  : forte par?cipa?on aux 
premières réunions. 

Michel L. présente le projet d’OAP (Orienta:on d’Aménagement et de Programma:on) 
concernant l’avenir du quar:er Pe:te Guille, votée par la Métropole dans le cadre de la 
modifica?on n° 3 du PLU-H, en novembre 2022. Précision de M. Bécart : il ne s’agit que 
d’orienta?on et rien n’est fixé jusqu’aux permis de construire. 
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Commentaires un peu inquiets des personnes présentes  : on densifie oui, mais aCen?on au 
manque d’espaces verts, et quid des commerces ? On parle beaucoup de la Cave St-Charles au 
cœur du programme. « La Pe?te Guille, c’est un quar?er en soi, historiquement commercial, il 
faut préserver cet aspect »  

Un grand moment a été consacré au projet VOIE LYONNAISE n° 7 qui touchera de manière 
importante la par?e de la route de Vienne située entre la rue Audibert et LaviroCe et la rue 
Benoît Bernard (incidence notamment au niveau sta?onnement, à priori 80 places supprimées). 
Ce projet est un ‘’mix’’ de décisions prises entre la Métropole, la Préfecture et la Mairie du 8e 
visant trois objec?fs prioritaires : 

- le confort piéton 
- la qualité urbanis?que 
- la végétalisa?on. 

De nombreuses ques?ons sont posées, en aCendant la réunion publique du vendredi 3 février 
prochain. ACen?on, la mairie du 8e n’est pas décisionnaire, mais le Conseil de quar?er et les 
habitants sont invités à faire des proposi?ons ambi?euses sur la plateforme de la Métropole ‘’Je 
par?cipe’’. 

A noter  : le projet de réaménagement de la place Fonlupt risque d’être impacté. 

5. Ac:vités de la commission HISTOIRE ET PATRIMOINE : 
Rappel du projet de bande dessinée sur l’histoire du quar?er. Un dossier APICQ est déposé pour 
un sou?en financier. 

6. Avancement du projet CAFE ASSOCIATIF : 
BrigiCe N. rappelle que le projet a été bénéficiaire d’une par?e du budget par?cipa?f (110 
lauréats au total). Le projet avance : statuts d’associa?on en cours de finalisa?on sur le mode 
collec?f, lieu en devenir, mais d’ores et déjà des ac?ons ‘’hors les murs’’ sont organisées. 

7. Projets 2023 de l’associa:on SELGT : 
Roger D. présente les différents événement programmés : Fête du Vent, Grande Lessive, Jazz sur 
la Route de Vienne. Focus sur un projet à visée plus européenne : installa?on pérenne de 
moulinets sur candélabres, à l’instar de ce qui existe à Molenbeek, Belgique. 

8. Libre échange avec les par:cipants : 
Encore des ques?ons sur les Voies Lyonnaises et notamment le tracé de la VL7, l’augmenta?on 
du volume des sta?ons VELO’V. 

Fin de la réunion par un pot très convivial et chaleureux. 
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Prochaine réunion plénière du conseil de quartier 
lundi 20 mars 2023, 19 h 

salle Clara-Anna, 5 rue du Presbytère Lyon 8e
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